

伊予市子ども議会

参加者アンケート 調査結果

実施期間	2018/9/10~9/20
調査票配布数	19
調査票回答数	11

伊予市総務部総務課 行政担当

集計結果

問1-1 性別

問1	項目	人数	割合
1	女	4	36.36%
2	男	7	63.64%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問1-2 小学校

問2	項目	人数	割合
1	北山崎小学校	4	36.36%
2	郡中小学校	4	36.36%
3	伊予小学校	3	27.27%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問1-3 学年

問3	項目	人数	割合
1	5年生	4	36.36%
2	6年生	7	63.64%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問2-1 開催日

問4	項目	人数	割合
1	夏休みなどの平日がよい	10	90.91%
2	休日がよい	1	9.09%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問2-2 時間帯

問5	項目	人数	割合
1	午前がよい	11	100.00%
2	午後がよい	0	0.00%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問2-3 開催周期

問6	項目	人数	割合
1	毎年	8	72.73%
2	2年に一度	1	9.09%
3	3年に一度	0	0.00%
4	4年に一度	0	0.00%
5	適宜	2	18.18%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問3 参加理由

問7	項目	人数	割合
1	おもしろそうだった	5	45.45%
2	親に言われた	1	9.09%
3	先生に言われた	0	0.00%
4	友達に参加するから	4	36.36%
5	その他	1	9.09%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問4-1 質問作成

問8	項目	人数	割合
1	グループごとで良かった	11	100.00%
2	1人ずつ作りたかった	0	0.00%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問4-2 質問数

問9	項目	人数	割合
1	多い	0	0.00%
2	少ない	1	9.09%
3	ちょうど良い	10	90.91%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問5 回答

問10	項目	人数	割合
1	分かり易かった	9	81.82%
2	分かり難かった	1	9.09%
3	その他	1	9.09%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問6-1 参加して

問11	項目	人数	割合
1	楽しかった	11	100.00%
2	楽しくなかった	0	0.00%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

問6-2 今後について

問12	項目	人数	割合
1	また参加したい	11	100.00%
2	参加したくない	0	0.00%
0	無回答	0	0.00%
	合計	11	100.00%

●記述意見一覧

No	内容	その他記述があった意見・要望等(※原文のまま)
1	参加理由	自分で参加したいと思った。興味があったから。
2	回答について	専門用語が多くて、少し分かりづらかったです。
3	その他意見	僕たちの意見が一つでも実現されたらいいなと思いました。
4	その他意見	(学校に)エアコンを付けてほしい。ボールを使える場所を造って欲しい。 他校の子どもと伊予市のことを一緒に考えることができ、とてもいい経験となりました。ありがとうございました。
5	その他意見	市長室の中に入れて、名刺ももらえてよかったです。
6	その他意見	また子ども議会を開いてください。あればまた行きたいし、たくさんの友達にも参加してもらいたいです。 【感想】 子ども議会に参加して、市議会の仕組みや進め方など、今まで知らなかった議会について学ぶことができました。市長さんや19人の議員さんや市の職員さんが来てくださって、議場での発言はとても緊張しました。私の発言にしっかりと耳を傾けて聞いてくれてうれしかったです。私の発言に市長さんは、一つひとつ丁寧に私でも理解できるように答弁してくださいました。そして自分達の将来のことがこんな風に決められていることが分かりました。子ども議会に参加できたことは、私にとって貴重な体験になりました。子ども議会で学んだことを学校生活や将来に生かしていきたいと思います。このような素晴らしい体験ができたことに対して、市長さん、議員さん、市の職員の方々に感謝しています。ありがとうございました。 また参加したいです。
7	その他意見	今回「子ども議会」ととても貴重な体験をさせていただき、感謝しております。どの議員さん(こども)も自分の意見をしっかり持ち、自分の意見を大人の前で発表する姿には関心しました。今後もこの様な機会があれば多くの子どもたちに参加してもらいたいです。 市長さん、議員さん、市役所の方々、子ども扱いせず対等に優しく接して頂きありがとうございました。







